
 

 

 

REQUERIMENTO 005/2024. 

 

 

 
Excelentissimo Senhor Presidente 
Senhores(as) Vereadores(as) 
 
 
 
SOLICITO à Mesa que após ouvir o Plenário, seja constatado em ata dos nossos 
trabalhos e comunicado através de ofício desta Presidência ao prefeito Dr. José Aldemir 
Meireles de Almeida e o Secretário de Planejamento o Sr. Francisco Thiago de Andrade 
Pessoa, sugerindo medidas de interesse público. 
 
  
Que o setor competente da municipalidade providencie a pavimentação da Rua Vereador 

Francisco José de Oliveira, Loteamento Adagilsa, se faz necessária devido as condições 

de trafegalidade, a começar pela poeira que causa problema de saúde como bronquites e 

alergias, e pela ambientação estética do local. 

Vejo a necessidade não só para a rua acima citada, mais para todo os moradores do 

Loteamento Adagilsa. 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 01 DE FEVEREIRO DE 2024. 

 

 

 

 

 

Eriberto de Souza Maciel  
Vereador – PP 


	REQUERIMENTO 005/2024.

